

Cuba confirme son soutien à l'OMS, après le départ des États-Unis



Bruno Rodríguez P  @BrunoRguezP · 53min

Decisión de #EEUU de poner fin a su relación con la @WHO refleja su creciente aislamiento.

Ataca el multilateralismo y socava esfuerzo internacional por garantizar salud y salvar vidas.

#Cuba ratifica su pleno apoyo a la OMS, y su gestión en el enfrentamiento la #COVID19.



Organización Mundial de la Salud

La Havane, 30 mai, (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a confirmé le plein soutien de notre pays à l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé et à sa gestion à l'égard de la pandémie de Covid-19.

Sur Twitter, le ministre cubain a souligné que la décision des États-Unis d'en finir avec leurs relations avec l'OMS reflète leur isolement croissant.

« Ils attaquent également le multilatéralisme et sapent les efforts internationaux pour garantir la santé et sauver des vies » a ajouté Bruno Rodríguez.

Le chef de la diplomatie cubain a ainsi réagi aux déclarations du président Trump qui a annoncé hier que son gouvernement allait rediriger les fonds promis à l'organisation Mondiale de la Santé vers d'autres besoins de santé publique.



Radio Habana Cuba